Hospital Cardiológico Infantil participa en el Congreso Venezolano de Cardiología 2024

Desde este jueves 4 de julio hasta el sábado 6 de julio se realizará en un reconocido hotel de Caracas la edición 2024 del Congreso Venezolano de Cardiología y el equipo médico del Hospital Cardiológico Infantil Latinoamericano Dr. Gilberto Rodríguez Ochoa, dice presente con 11 trabajos de investigación y 5 conferencias con fundamentos científicos relacionados a la cardiología pediátrica.

El Cardiológico Infantil es un centro de formación de especialistas de alto nivel, nacional e internacional, con aval universitario, en subespecialidades médicas y de enfermería del ámbito cardiovascular y para técnicos cardiopulmonares, además de siempre participar activamente en congresos nacionales e internacionales.

Los trabajos que presentarán Las médicas y médicos del Cardiológico Infantil en esta edición 2024 son:

- -Identificación y traslado de RN con cardiopatía crítica.
- -Evaluación ecocardiográfica de la válvula mitral.
- Válvula mitral en paracaídas evolución post cirugía de cardiopatía congénita asociada.
- Factores de Riesgo ecocardiográficas asociados a morbilidad en pacientes con reparación de CAVC.
- Manejo quirúrgico de la ventana aortopulmonar una experiencia de 17 años con seguimiento a largo plazo.
- Factores de riesgo de morbimortalidad de conexión venosa anómala pulmonar total.
- Experiencia en corrección de doble tracto de salida del ventrículo derecho.
- Valvuloplastia pulmonar con balón 10 años de experiencia.
- Comparación de la técnica de apertura o desinserción de la valva septal de la tricúspide para ventriculoseptoplastia en CIV tipo II.
- Corrección quirúrgica de PCA con alta hospitalaria en 24 horas.
- Cirugía en válvula mitral, experiencia en 10 años.
- Atrioseptostomía con balón en sala de hemodinamia, 10 años de experiencia Cor triatriatum sinister: una cardiopatía congénita poco común, experiencia en el hospital cardiológico infantil latinoamericano.

Joselin Barrios médico residente del tercer año de cardiología infantil, destacó "la experiencia en los congresos nacionales ha sido altamente enriquecedora y nos ha permitido crecer académicamente y profesionalmente, porque nos da la posibilidad de expresarnos en la comunidad científica nacional e internacional en esta importante área de la salud dando a conocer lo que hacemos día a día por nuestros niños".

Barrios también hizo referencia a que el Congreso Nacional de Cardiología es un espacio para reforzar vínculos, estrechar lazos de intercambio científicos y amistosos que favorecen el crecimiento personal y profesional de los participantes.

el Hospital Cardiológico Infantil sigue contribuyendo de manera decisiva en la formación en el área cardiovascular pediátrica del país y de Latinoamérica, garantizando así la salud de las niñas, niños y jóvenes con cardiopatías congénitas, de manera gratuita y con atención de calidad, fortaleciendo el Sistema Publico Nacional de Salud.

Hospital Cardiológico Infantil / Yèsica Rondón